

Wir möchten an dieser Stelle unseren herzlichen Dank an unseren großzügigen Sponsor Volkmar Nossenheim und die Firma Silpion ITSM aussprechen.

Ihre Unterstützung und das bemerkenswerte finanzielle Engagement haben es unserem Verein ermöglicht, wichtige Projekte zu realisieren und unsere Ziele zu verfolgen.

Dank der großzügigen Spende können wir neue Ausrüstungen anschaffen, Trainingsmöglichkeiten verbessern und an Mannschaftsspielen teilnehmen. Diese Unterstützung ist ein wesentlicher Beitrag für die Förderung unserer Vereinsarbeit und hilft uns, weiterhin erfolgreich zu sein.

Wir schätzen die Partnerschaft mit Silpion ITSM und sind stolz darauf, von solch einem renommierten Unternehmen unterstützt zu werden. Herr Nossenheim und sein Team haben gezeigt, wie wichtig ihnen soziales Engagement und die Förderung lokaler Gemeinschaften sind.

Mit seinem Team realisiert er anspruchsvolle Projekte, sowohl für Kunden aus dem Mittelstand als auch für Großunternehmen. Dabei sehen sie es als ihre Aufgabe, komplexe Implementierungen und Kundenwünsche erfolgreich umzusetzen. Mit ihrem Know-how in den Bereichen IT Service Management, CSM und Technologieberatung helfen sie Firmen, ihre Workflows zu optimieren.

Vielen Dank für Ihre Unterstützung und Ihr Vertrauen in unseren Verein!